

Inhaltsverzeichnis

Die Straßburger Urteile <i>Obst</i> und <i>Schüth</i> aus der Perspektive des kirchlichen Arbeitsrechts in Deutschland	
Von <i>Christoph Grabenwarter</i>	9
Die Folgen des Mormonen- und des Kirchenmusikerfalls für das kirchliche Arbeitsrecht in Deutschland	
Von <i>Jacob Joussen</i>	27
Loyalitätspflichtverletzungen im kirchlichen Arbeitsrecht zwischen Menschenrechtskonvention und Grundgesetz	
Von <i>Stefan Magen</i>	41
Was haben kirchliche Arbeitgeber in der Konsequenz der Straßburger Urteile zu beachten?	
Von <i>Martin Böckel</i>	57
Was bedeuten die Straßburger Urteile für die künftige Rechtsprechung der Arbeitsgerichte in Deutschland?	
Von <i>Manfred Jüngst</i>	63
Sachwortverzeichnis	73
Verzeichnis der Autoren und Herausgeber	75